

Löwensaal Hohenems, Schlossplatz 9

Gesellschaft zur Unterstützung von Palliative Care in Vorarlberg IBAN: AT 41 5800 0163 8638 1015 Hypo Vorarlberg Bank AG, BIC: HYPVAT2B **Einladung**



Der renommierte Palliativmediziner Prof. Dr. Steffen Eychmüller aus Bern wird in seinem Referat darauf eingehen, welchen Beitrag Städte und Kommunen bzw. letztendlich jeder einzelne Bürger leisten können, um das Lebensende würdevoll zu gestalten.

«Der Wert des Lebensanfangs ist in unserer Gesellschaft hoch: es gibt viel Information, viel Vorbereitung, und all das ist gut finanziert. Für das Lebensende fehlen viele dieser Inhalte und Vorgehensweisen. Das Lebensende wird vielfach in den Bereich des Gesundheitswesens ausgelagert. Dort gibt es aber immer mehr Fragen nach der Finanzierung...

Klar ist: ohne ein direktes Engagement der gesamten Bevölkerung sieht die Zukunft eines würdigen Lebensendes nicht gut aus.»

(Steffen Eychmüller)

Die Gesellschaft zur Unterstützung von Palliative Care in Vorarlberg lädt zu einem Fortbildungsabend ein:

Das Lebensende als gesellschaftliche Reifeprüfung

- für ein gutes Lebensende braucht es eine ganze Stadt/ein ganzes Dorf

Datum: **24.11.2023**Beginn: **19:00 Uhr**

Veranstaltungsort: Löwensaal Hohenems

Musikalische Umrahmung: Soloflair

Im Anschluss an den Vortrag laden wir Sie zu Getränken und einer Diskussion ein.